

Achtung: Sperrfrist 14.00 Uhr

Potsdam, 05.04.2024

Pressemitteilung

Ein guter Tag für Forst: Woidke bei der Wiedereröffnung der ausgebauten Tagesklinik für Geriatrie der Lausitz Klinik Forst

Die Lausitz Klinik Forst GmbH hat heute ihre um- und ausgebaute Tagesklinik für Geriatrie offiziell eröffnet. Den Ausbau hat das Land mit rund zwei Millionen Euro gefördert. Ministerpräsident Dietmar Woidke betonte zur Wiederöffnung:

„Erst im September haben wir gemeinsam mit der schwedischen Königin Silvia die Smart-City Forst eröffnet – ein bedeutendes Projekt für an Demenz erkrankte Menschen. Heute ist wieder ein **guter Tag für Forst**. Mit dem Ausbau der geriatrischen Tagesklinik wird der Krankenhausstandort weiter gestärkt. Das ist auch wichtig für die **Lausitz im Wandel**. Die geplante Medizinische Universität Lausitz in Cottbus wird ein weiterer, großer Baustein für die entstehende **Modellregion Gesundheit Lausitz**. Die Lausitz Klinik ist eine verlässliche Anlaufstelle in der Region. Sie hat sich schon seit Beginn der 1990er Jahre auf die gesundheitliche Versorgung älterer Menschen spezialisiert. Dieser Weg ist richtig und beispielhaft! Die betagten Patientinnen und Patienten verdienen es, nach einem langen Berufsleben **bestmöglich und wohnortnah betreut** zu werden. Das ist praktizierte Mitmenschlichkeit.“

Mit dem Um- und Ausbau der Tagesklinik in Forst konnte die Kapazität von 20 Patienten auf 30 Patienten erweitert werden.

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de